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Todo lo que ves 
en estas páginas... 
y mucho más, con

ACTUALIZACIÓN 
DIARIA

Si quieres estar al día
de lo que pasa en el Distrito, no dejes de visitar 

nuestra edición digital...

SI TENÉIS ALGUNA PREGUNTA, DUDA O MENSAJE 
PARA EL CONCEJAL PODÉIS ENVIÁRNOSLA A
 redaccion@distritovillaverde.com 
Nosotros se la haremos llegar. Las respuestas irán siendo publicadas 
por orden de llegada en función del espacio disponible.

Buenos días, 
comentar y pedir 
que los pasos de 

peatones ubicados en María 
Martínez Oviol, Esperanza 
Macarena y Benita López, 
los tres semiesquina a Juan 
José Martínez Seco, carecen 
de señalización vertical y 
horizontal y la que existe es 
de difícil visualización, por 
lo que pido a esta concejalía 

Los lectores 
PREGUNTAN,

  EL CONCEJAL 
     RESPONDE

Con esta sección hemos abierto un 
canal directo de comunicación con 
la Junta de Distrito y su concejal 
presidente, Orlando Chacón Tabares

proceda a la reposición de 
estas peligrosas anomalías 
 (MÍO TUYO).

La preocupación que 
muestra por la seguridad vial 
en las calles María Martínez 
Oviol, Esperanza Macarena y 
Benita López es importante, 
y tomo nota de su solicitud 
y la trasladare al órgano 
correspondiente para que se 
valore la reposición o mejora 

de la señalización vertical y 
horizontal.

Quisiera aprovechar 
para informarle de que en 
Villaverde Bajo estamos 
llevando a cabo diversas 
tareas de mejora continua 
en la infraestructura 
urbana, con el objetivo de 
incrementar la seguridad 
y el bienestar de todos los 
vecinos. Su aportación es 
muy valiosa para nosotros, y 
trabajaremos para que estas 
áreas reciban la atención 
necesaria.

La calle Anoeta se 
ve cortada desde 
C/ Eduardo 

Barreiros hasta C/ Alcocer 
(frente a Mercadona) por 
unas vías de tren que, 
posteriormente, siguen 
hasta paseo de Talleres. 
En dicho tramo de Eduardo 
Barreiros a Alcocer, 
paralelamente a las vías, 

hay una calle que cuenta con 
una estrechísima acera, de 
apenas unos centímetros, 
por la que no es posible 
circular, ya que, además de 
la estrechez, está totalmente 
recorrida por árboles, 
arbustos y matorrales 
que la convierten en una 
pequeña selva, nido de 
ratas y de suciedad, ya que 
frecuentemente se utiliza 
como vertedero. Además de 
que al caminar por Alcocer 
y tener la necesidad de 
pasar por esa calle, como no 
se puede caminar por esa 
acera, no hay más remedio 
que cruzar por el mismo 
esquinazo, sin paso de 
peatones, con el peligro de 
los coches que giran muchas 
veces a una velocidad 
inadecuada. La pregunta es 
por qué no se aprovecha y 
se ensancha dicha acera, 
hasta donde permite la valla 
del ferrocarril, y se limpia 

totalmente de matorrales 
y arbustos indeseables, y 
los árboles que realmente 
proceda que se mantengan 
se limpien por lo menos de 
ramas hasta una altura que 
permita que los peatones 
puedan circular por la acera 
sin verse obligados a cruzar 
por la misma esquina. 
Muchas gracias y un cordial 
saludo. 
(VICENTE ARIZA SÁNCHEZ)

Estimado Vicente Ariza 
Sánchez, agradezco su 
mensaje y su detallada 
descripción de la situación 
en la calle Anoeta. Tomo en 
cuenta su sugerencia sobre 
la necesidad de ensanchar la 

acera y limpiar la zona para 
facilitar el tránsito peatonal 
y mejorar la seguridad.

Quiero decirle 
que trasladaré su 
inquietud al organismo 
correspondiente para que 
se evalúe la posibilidad 
de realizar las mejoras 
necesarias en ese tramo. 
Además de trasladar su 
sugerencia al organismo 
correspondiente para 
evaluar el ensanchamiento 
de la acera y la limpieza 
de la zona, le informo que 
realizaremos una actuación 
de limpieza y desratización 
en el área para abordar el 
problema que menciona.

P
ongo la tele y nos están 
informando de la viruela del 
mono en cada canal y en todos 

los tramos horarios.
Ya conocemos las víctimas 

mortales que ha causado en 
nuestro país, los afectados graves, 
síntomas, porcentaje de personas 
con picaduras de mosquitos que 
desarrollan sintomatología, grupos 
por edades de mayor riesgo, 
lugar de procedencia, imágenes 
de enfermos en África, planes de 
vacunación en la Comunidad de 
Madrid... Tenemos datos de todo 
para estar preparados cuando 
llegue e incluso la posibilidad de 
vacunarse.

¿Sabemos lo que tenemos 
que hacer ante la mordedura de 
una rata? ¿Conocemos si la rata 

ha ingerido veneno y cómo podría 
afectarnos ante una mordedura 
o arañazo? ¿Son transmisores de 
enfermedades?

Porque las ratas no van a venir, 
ya están aquí. Es presente, y el 
supuesto de estar en contacto con 
una rata se puede dar en cualquier 
momento.

Yo las veo “pasear” por mi 
zona en horario comercial, de día y 
tarde, y pregunto a otros vecinos y 
comerciantes si también las ven, y 
sí, claro que las ven y las sufren.

¿Están localizados los focos? 
¿Es en todo San Cristóbal o solo 
en algunas zonas? ¿Hay más 
barrios del Distrito afectados? 
¿Qué medidas se están llevando a 
cabo? ¿Son efectivas? ¿Estamos los 
vecinos debidamente informados? 

¿Y los responsables de 
atajar el problema?

Conocer lo que 
ocurre en otros lugares 
está muy bien. Conocer 
lo que sucede en el 
barrio es necesario, nos 
afecta en nuestro día 
a día y nos mantiene 
proactivos, 
informados 
y en alerta. 

Gracias, 
un saludo.

La pandemia que viene

Javier Arolas

EN LAS TORRES 
hay talento
INTERVENCIÓN COMUNITARIA VILLAVERDE

S
i pasas un miércoles por la zona de 
Las Torres en Villaverde Alto, tal vez 
te encuentres a un montón de gente 

demostrando que… ¡tiene talento!
Desde el verano del 2023, el Equipo 

Comunitario junto con el PIC y en colaboración 
con la Asociación Vecinal Los Hogares y la Chelcha 
Urbana, organizan cada miércoles una jornada 
de juegos, arte y encuentro dirigido a infancia, 
adolescencia y familias que se celebra en el parque 
ubicado en la C/ Puebla de Sanabria, frente a la 
Parroquia de San Félix (sí, donde las canchas 
de futbol).

Algunos días encontrarás niños y niñas 
jugando al futbol, saltando a la comba o a los bolos 
finlandeses. Ahora en verano hemos hecho papel 
maché, construido un juego de Kubb y hecho un 
taller de máscaras. Y si tienes la enorme suerte de 
estar por ahí el próximo 25 de septiembre, podrás 
disfrutar de otro festival “Tenemos Talento”, que 
celebramos periódicamente para que gente de 
todas las edades nos muestre su talento. Hemos 
tenido un torneo de peonzas, otro de futbol, un 
imitador de Michael Jackson, invitados musicales 
y muchas otras actividades que no buscan más que 
demostrar que en esta zona del barrio hay talento, 
¡solo hay que buscar las vías para encontrarlo!

Si te interesa unirte, buscamos niños, niñas, 
adolescentes y familias con ganas de pasarlo bien 
y hacer cosas por su barrio. Nos encuentras los 
miércoles en el parque en horario de tarde y nos 
puedes contactar por llamada o por WhatsApp en 
el siguiente número: 601 600 896.

¡Somos el Equipo Comunitario, 
y nos encantará contar contigo!
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